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■卓　話
入会させていただいて４年目となりまし

た。本日は誕生日卓話ということで、昭和
49年1月28日生まれです。
仕事は建設業ですが一言に『建設業』とい
ってもいろいろで、建設工事の完成を請け負
う営業をいい、土木建築に関する工事で、建
設業法に規定する建設工事の種類にある工事
の完成を請け負う営業をいいます。
公共事業を元請で請け負っている会社は経
営事項審査という審査を定期的に受けなけれ
ばならず、その審査結果はインターネットで
公表されて経営状況も分かります。
建設業許可業者数に関しては、ピーク時平
成１１年度と比較すると平成３０年度時点で
許可業者数は約２２％の減少となっていま
す。都道府県別ですと群馬県は全国で１９番
目の業者数で、約７，４００社になりまり、
減少率全国第２位で、３２．６％の減少とな
っております。全国で働き手の総数が減少し
ている状況で、働き手の確保が重要な課題と
なっております。
弊社は昭和59年に現代表取締役である父

親が水道工事請負を主とする佐藤管工を創業
しました。平成6年に法人組織として有限会
社佐藤管工とし、平成8年に水道工事業の建
設業許可を所得してから、土木工事業や建築
工事業などの建設業許可を所得し、平成14
年に総合建設業を主とするため、商号を有限
会社　佐藤建設工業としました。
会社の経営理念は、『顧客から信用される

誠意ある業務の遂行。高品質、技能向上、地
球環境保全の為の継続的努力。以て会社の業

務を通じて社会の発展に貢献すること。』です。
取扱業務は道路、河川、舗装、法面、治山、
砂防、土地改良、上下水道等の土木工事及び
給排水、給湯、衛生設備工事等の管工事にお
ける設計、管理、施工で、公共工事から民間
工事まで幅広く営業しております。
現在は役員3名、従業員14名の計17名の

体制で営業していて、内女性は3名となりま
す。建設会社の規模としては、さほど大きく
なくまだ若い会社です。
得意とするのは法面工事、上下水道工事、

舗装工事、他土木工事全般となります。法面
工事とは、道路横の斜面の工事で、現場によ
っては垂直高２０ｍを超える高さの現場など
もありました。２０ｍを超える高さとは7階
建のビルの高さに相当します。ちなみに私は
斜面に昇ったことはありません。また、体格
的に痩せないと不可能と判断しています。施
工現場では、現場代理人と主任技術者で施工
にあたり、私は会社でサポートです。
弊社としては、どんな工事でも、全力で良

いものを発注者へ提供し、高評価をいただき
たい気持ちで施工しています。公共工事は税
金で行われている工事であることを念頭に入
れ、地域住民の方々などの安全確保の為、こ
れからも精進していく所存です
私が仕事に本格的に目覚めたのは、自分の

長女が生まれてからでした。私は結婚したの
が23歳の時で、長女が生まれたのが25歳の
時なのですが、長女が生まれてからは、仕事
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の為の勉強を必死になってやりました。仕事
に関する資格などをいろいろと所得し、会社
でもようやく責任のある仕事ができるように
なったのがこの頃になります。会社の体制も
少しずつ変わっていきました。下請の仕事の
みをこなしていましたが、従業員も少しずつ
増えて、元請で仕事をするようになり、長女
を授かった時が、私の人生での最大の転換期
になっています。
小規模な作業から大規模な工事まで、これ
からも幅広く営業を続けていく所存ですの
で、どうぞ弊社をよろしくお願い致します。

■司　会　　 田辺祐己SAA出席委員長
■ソング　それでこそロータリー

清野啓介君
今井幸吉会長

雪が降りましたが予想より少なく良かった
です。インフルエンザもありますが新型コロ
ナウイルスが広がり世界中が大騒ぎになって
います。
今月はアクトの地区大会、研修委員会によ
る竹内パストガバナーのセミナー。３月は第
５分区IMを主催。できれば渋川RCとのゴル
フコンペ。４月は新発田RCとの友好クラブ
締結式を沼田で開催。マニラへの視察とあり、
６月には野球部の甲子園出場に皆で参加でき
ればと思っています。
例会時のテーブル席順ですが、固定化され
てしまう傾向があり、毎年SAAの課題とな
ってしまいます。いろいろな席の決め方があ
ると思います。会員の交流や新会員を早く馴
染む方法として検討していただければと思っ
ています。出席率75％以上の目標に向かい
ご協力をお願いします。

塩浦敬之幹事
◎米山記念奨学会より
確定申告用の領収証が来ましたので配ります。
◎理事会の開催　次週例会終了後

◎SAA出席委員会　　 福田真盛副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長　
・今井幸吉君　佐藤会員のバースディ卓話を

楽しみにして。
・桑原　滋君　材木町雑木会がFMオゼハー
トウォーミング大賞を受賞。新年を祝う会
で表彰され上毛新聞にも載りました。

・ニコニコ一週間　新型インフルエンザに気
を付けて下さい。
天野純一君　　金井正樹君　　水石清治君
阿形登氏君　　福田真盛君　　塩浦敬之君
佐藤　勉君　　石川　潤君　須田千秋さん
宮澤孝幸君　　清野啓介君　石澤雄一郎君
峯川卓美君　　武田　寛君　　宮内明彦君
小熊政則君　　高橋圭介君　　飯島千明君
中島　健君　　櫛渕光彦君　西田俊太郎君
桑原敏彦君　　松野正一君　　保坂充勇君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　天野純一委員長
今井幸吉君　　水石清治君　　福田真盛君
佐藤　勉君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
清野啓介君　　金井正樹君　石澤雄一郎君
桑原　滋君　　綿貫利彦君　山田龍之介君
春日政志君　　石川　潤君　　塩浦敬之君
高橋圭介君　　峯川卓美君　　武田　寛君
松野正一君　　小熊政則君　西田俊太郎君
中島　健君　　宮内明彦君　　天野純一君
飯島千明君　桑原伸一郎君　須田千秋さん
保坂充勇君

◎長期戦略特別委員会　　　保坂充勇委員長
例会に関するアンケート結果について報告

します。
例会曜日について（回答件数58）は、火

曜日が67.2％で今と同じが良いと思われて
いるようです。
例会開始時間について（回答件数55）は、

12時30分が52.7％で今と同じが高いのです
が、12時10分と12時が各18.2％と多くな
っています。これは意見の中に終了13時を
望む声があり、13時に帰って仕事と思われ
ているようです。
◎上半期出席優秀者表彰　　田辺祐己委員長
・例会100％出席者
小熊政則君　　金井正樹君　　桑原　滋君
清野啓介君　　高橋圭介君　本多由紀さん
松野正一君　　割田一敏君　　今井幸吉君
塩浦敬之君

・例会メイク含む100％出席者
木下康彦君　　戸部聖之君　　中島　健君
深津卓也君　　保坂充勇君　　水石清治君
宮澤孝幸君　　田辺祐己君　山田龍之介君
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 34名 ８名 62.70 ％


